

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Studi Literatur Analisis Peningkatan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa dengan Pendekatan Pembelajaran Matematika Realistik”**. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada Ibu Nurhasanah Siregar, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan, saran, dan arahan yang membangun sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., Ibu Tiur Malasari Siregar, S.Pd., M.Si., dan Bapak Didi Febrian, S.Si., M.Sc., selaku dosen narasumber atas masukan dan saran terhadap penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Ibu Arnah Ritonga, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Akademik atas bimbingannya selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Syamsul Gultom, SKM., M.Kes. selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si. selaku Dekan FMIPA, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si. selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si. selaku Sekretaris Jurusan Matematika, dan Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika serta seluruh Bapak, Ibu Dosen, dan Staf Pegawai Jurusan Matematika yang telah membantu penulis dalam urusan perkuliahan. Terima kasih juga kepada Kemenristek atas bantuan beasiswa yang diberikan kepada penulis selama penulis menempuh studi di Unimed. Tanpa beasiswa tersebut, penulis tidak dapat menyelesaikan studi ini dengan baik.

Teristimewa, penulis ucapkan terima kasih penuh cinta kepada ayah Muhammad Said dan mama Herawati, atas do'a, perhatian, kasih sayang, motivasi dan dukungan yang tak henti-hentinya sehingga penulis mampu menyelesaikan pendidikan di Universitas Negeri Medan. Terima kasih pula untuk adik tersayang, Syahri Nurhabibi dan Rihan Budiyanto yang telah memberikan semangat dan do'a terbaik untuk penulis. Teruntuk sahabat terbaik Ika dan Risna, juga kesayangan Han, terima kasih karena masih mau menemani dan menerima keluh kesah serta banyak memotivasi dan membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Tak luput ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Sahabat Sehidup Sesurga a.k.a HCN (Liza, Pusuk, Poti, Peggy, Itsna, Pudar, Nikus, Ecik) atas suka duka yang sudah seperti saudara sendiri. Terima kasih juga kepada sahabat seperjuangan PTO (Moncay, Winda, dan Puteng) untuk waktu berharga dan semangat yang kalian berikan selama perkuliahan. Juga untuk teman-teman kelas Dik D 2015, personil 2015 End Game, senior HMJ Matematika UNIMED, teman-teman PPLT SMA Muhammadiyah 1 Medan 2018, terkhusus Adel, Putbeg, Ogi, Azmi, dan Ical atas segala pengalaman berharga yang diberikan, penulis ucapkan terima kasih. Terima kasih juga untuk Arief, Koima dan Juli Indah yang berbaik hati membantu penulis menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih almamater kebanggaan Universitas Negeri Medan atas suka duka kehidupan kampus yang penulis hadapi. Teristimewa, terima kasih kepada diri sendiri. Kamu hebat!

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran untuk perbaikan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Medan Januari 2023

Penulis,


Syahti Runia Hidayah
NIM. 4152111038